

大勢のご来校に 感謝!!

授業参観&PTA 総会



5月17日(土)に授業参観とPTA総会を実施しました。104名の保護者が来校して生徒たちの授業の様子を参観してくれました。特に1年生の教室の前には我が子の勉強の様子を熱心に眺める、お父さん・お母さんの姿が…生徒たちもいつになく真剣なまなざしで授業を受けていました(^o^)

授業参観に引き続きPTA総会も開催され、昨年度の活動報告や今年の活動計画が審議されました。総会の前には、宮平俊治 PTA 会長から高校総体へ出場する選手のみなさんの健闘を願って、塩分チャージの贈呈が行われました。選手を代表して3年生の男子バスケット部キャプテン小橋川修士さん(北谷中)と女子バスケット部キャプテン平良祭夏さん(桑江中)が保護者のみなさんの思いをしっかりと受け取りました。



いつになく真剣な北谷高生 (^o^)



小橋川修士さん、平良祭夏さん インハイ頑張れ!



当日外階段から見えた美浜の海 最高



1年生教室前、我が子の姿を見守ります



防災訓練～万が一の時自分で冷静な判断を～

5月1日防災訓練が行われました。例年は11月頃に実施している訓練ですが、万が一災害が起こったら、1年生は避難ルートが分からないのでは?ということから、今年は早い時期の訓練となりました。担任から避難経路と対応の仕方の説明を聞いて訓練開始!「避難目標時間7分以内」誰一人逃げ遅れることなく、目標時間をクリアしました。全員が集めた後、各学年の生徒代表が水消火器を使用した消火訓練も実施。1年生代表は仲間優芽さん(越来中)と比嘉理乃さん(古堅中)、ちょっと恥ずかしそうにでもしっかり消火?していました。去年の4月には沖縄県全域で津波警報が発令されたこともありましたが。備えあれば憂えなしです。

